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Herr Grote möchte seinen Platz im Regionalen Planungsverband gerne mit seinem 
Stellvertreter Herrn Volkmar Schulz tauschen, da er beruflich oft verhindert ist.

Herr Baetke erinnert sich, dass es bei der Wahl zum Vertreter für den RPV einen 
Gleichstand zwischen SPD- und CDU-Vorschlag gab und gelost wurde. Aus diesem 
Grund spricht er sich für eine Wahl aus. 

Herr Prahler erklärt, dass die Verwaltung keinen Namen in die Beschlussvorlage 
für die Stadtvertretung eingeben wird, sodass die Fraktionen Vorschläge machen 
können.

Herr Baetke berichtet von einer Problematik im neuen Baugebiet Mühlenblick. Hier 
gibt es angeblich Schwierigkeiten bei der Versickerung von Wasser.
Zudem erfragt Herr Baetke, ob bei der Erneuerung der Bushaltestellen nur die 
Zugänge oder auch die Häuschen an sich verändert werden.

Herrn Janke ist das Problem am Mühlenblick bekannt. Es wird ein Kanal gebaut, in 
den das Wasser geleitet werden kann.

Herr Prahler erklärt, dass auch die Häuschen der Bushaltestellen erneuert werden.


